



SORY I. SANGARÉ

Directeur de l'Appui à la Mission

Sory I. Sangaré est le Directeur de l'Appui à la Mission (DMS) de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations unies pour la stabilisation en République centrafricaine (MINUSCA) depuis le 1er avril 2023. Il est arrivé à la Mission le dimanche 2 avril 2023. Avant de rejoindre la MINUSCA, M. Sangaré était le Chef de la gestion des opérations et des ressources (CORM) de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation au Mali (MINUSMA) depuis mars 2020, assurant la direction et la supervision des fonctions stratégiques et intersectorielles de l'appui à la Mission, principalement dans les domaines des ressources humaines, des finances et du budget, de la logistique, de la formation, de la technologie de terrain, du bien-être, du soutien régional et des services intégrés à la Force du G5 Sahel. En outre, il a occupé le poste de Chef de l'Appui à la mission du Bureau de l'envoyé spécial au Burundi (OESG-B) de juillet 2016 à mars 2020. Il a précédemment travaillé dans des missions de maintien de la paix de grande, petite et complexe envergure (ONUCI, MONUSCO et MINUSMA) et a plus de 20 ans d'expérience professionnelle dans diverses fonctions administratives au sein des Nations Unies.

Avec une formation en administration des affaires et une maîtrise en économie appliquée, il a travaillé pendant 8 ans pour la « Société Fortune 50 » aux États-Unis dans les domaines de l'audit, de la gestion des affaires et de la gestion financière.

Il parle couramment l'anglais, le français, le malinké et possède des connaissances de base dans d'autres langues d'Afrique de l'Ouest.



SORY I. SANGARÉ

Director of Mission Support (DMS)

Sory I. Sangaré is the Director of Mission Support (DMS) of the United Nations Multidimensional Integrated Stabilization Mission in the Central African Republic (MINUSCA) since 01 April 2023. He arrived in the Mission on Sunday 02 April 2023. Prior to joining MINUSCA, Mr. Sangaré was the Chief Operations and Resource Management (CORM) Service of the United Nations Multidimensional Integrated Stabilization Mission in the Mali (MINUSMA) since March 2020 overseeing the management and overall direction in the areas of human resources, finance and budget, logistics, training, field technology, welfare, regional support and integrated services to the G5 Sahel Force. Additionally, he served as the Chief Mission Support of the Office of the Special Envoy to Burundi (OSESGB) from July 2016 to March 2020. He has previously worked in large, small and complex peacekeeping missions (ONUCI, MONUSCO and MINUSMA) and has over 20 years of working experience with various administrative functions in the United Nations.

With a background in Business Administration and a master's degree in Applied Economics, he worked for 8 years for "Fortune 50 Corporations" in the United States of America in the areas of Audit, Business and Financial Management.

He fluently speaks both English, French, Malinke and basic knowledge of other West African Languages.